

6.—(18102) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, demandant d'être autorisé à acheter deux paires de bottes en caoutchouc pour l'usage de l'ingénieur en charge du système de réfrigération du Marché Bonsecours.

Résolu: D'accorder l'autorisation demandée, le coût de l'achat des articles ci-dessus devant être imputé sur le contingent du Surintendant du Département des Marchés.

Son Honneur le Maire prend son siège.

M. le Commissaire Godfrey prend son siège.

7.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil, en date du 16 juin 1913, concernant l'ouverture de certaines rues du quartier Longue-Pointe, à travers les voies du Canadian Northern.

Après étude de la question avec les avocats et les ingénieurs de la Cité, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil que cette question est actuellement à l'étude, et qu'à raison de son importance, il n'est pas possible de faire un rapport final au Conseil.

8.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: (17431) 1° De permettre à M. J. A. Courtemanche d'ériger une boutique de forge sur le lot portant le No cadastral 10, subdivision 971 du quartier Laurier, rue Henri Julien;

(17973) 2° De permettre à M. Arthur B. Ware d'emmagasiner et vendre de la gasoline, etc., sur le lot du cadastre No 1124 du quartier Saint-George, No 95 rue Ste-Genève.

9.—M. M. Corneillier, propriétaire du lot de terre indiqué au plan de redivision du lot No 566, se présente devant le Bureau et veut savoir s'il peut construire avec droit de vue et de passage sur les ruelles situées à côté dudit lot et qui ont été acquises par la Cité dans l'expropriation du Boulevard Saint-Joseph.

Résolu: De référer au Département en Loi, pour savoir si M. Corneillier a le droit de construire avec droit de vue sur lesdites ruelles, ou si la Cité possède un droit de propriété absolu sur lesdites ruelles par suite de leur acquisition par expropriation.

M. le Commissaire Lachapelle quitte son siège.

10.—Sur recommandation du Département en Loi et des experts, il est

Résolu: D'autoriser le paiement des réclamations ci-dessous ex-fonds de réserve:

	C. H. McLeod, — services professionnels ..	\$ 25.00
7430.	D. L. Tining, — accident de voiture; frais dûs à M ^{re} J. E. A. Dion ..	22.40
8159.	Dame Victoria Lanoue, et vir., — chute sur trottoir. Règlement d'action, dette et frais	250.00
7933.	J. B. Baillargeon, Limited,—Accident de voiture ..	98.40
8366.	F. X. Groulx, — chute sur trottoir ..	200.00
8272.	Dr Louis Roux, — accident d'automobile ..	36.25
8363.	Francis Timmons, — accident de voiture ..	39.00
8380.	J. B. Marenger, — accident de voiture ..	3.50
8419.	Elzéar St-Denis, — accident de travail ..	23.33
8414.	Horace Lacasse, — accident de voiture ..	15.75
8370.	Dr J. A. Leduc, — canal d'égout obstrué ..	81.45
8401.	Zarbatony Bros., — marchandises endommagées ..	22.14

11.—Soumise une lettre de M. Aristide Giroux, déclarant qu'il a inventé un appareil pour diminuer la quantité de charbon requise à l'une des stations de pompe du Département de l'Aqueduc.

Résolu: De référer l'Ingénieur en Chef, avec instructions de faire rapport.

12.—(18012) Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil, tenue le 9 février 1914, concernant le rôle fait pour le paiement du coût de certaines expropriations annuelles, avenue Mont-Royal.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef, pour rapport.

6.—(18102) Submitted a report from the Superintendent of Markets, asking for authorization to purchase two pairs of rubber boots for the engineer in charge of the refrigerating plant Bonsecours Market.

Resolved: That said authorization be granted, the cost of said boots to be charged against the contingent of the Markets Department.

His Worship the Mayor took his seat.

Commissioner Godfrey took his seat.

7.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council, dated the 16th June 1913, anent the opening of certain streets in Longue Pointe Ward, across the Canadian Northern tracks.

After consideration of this question by the City Attorneys and Engineers, it was

Resolved: That a report be made to Council stating that this question is now under consideration, and that owing to its importance, it is not possible to report definitely to Council.

8.—On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: (17431) 1° That Mr. J. A. Courtemanche be allowed to erect a blacksmith shop on lot bearing cad. No. 10, subd. 971 of Laurier Ward, Henri Julien avenue;

(17973) 2° That Mr. Arthur B. Ware be allowed to sell gasoline, etc., on lot cadastral No. 1124 of Saint George Ward, No. 95 St. Geneviève street.

9.—Mr. H. Corneillier, proprietor of the lot of land indicated on the redivision plan of lot No. 339 under No. 566, appeared before the Board and desired to know if he can erect a building with right of view and of way on the lanes situate along the said lot and which were acquired by the City, in re the St. Joseph Boulevard expropriation.

Referred to the law Department in order to know if Mr. Corneillier has the right to erect a building with right of view on the said lanes, or if the City has an absolute right of ownership on the said lanes by reason of its acquisition by expropriation.

Commissioner Lachapelle left his seat.

10.—On the recommendation of the Law Department and of Experts, it was

Resolved: That payment of the undermentioned claims ex-reserve fund be authorized:

	C. H. McLeod, — professional services ..	\$ 25.00
7430.	D. L. Tining, — vehicle accident; costs due to M ^{re} J. E. A. Dion ..	22.40
8159.	Dame Victoria Lanoue, et vir., — fall on the sidewalk. Settlement of action, debt and costs ..	250.00
7933.	J. B. Baillargeon Limited, — vehicle accident	98.40
8366.	F. X. Groulx, — fall on the sidewalk ..	200.00
8272.	Dr. Louis Roux, — automobile accident ..	36.25
8363.	Francis Timmons, — vehicle accident ..	39.00
8380.	J. B. Marenger, — vehicle accident ..	3.50
8419.	Elzéar St-Denis, — labor accident ..	23.33
8414.	Horace Lacasse, — vehicle accident ..	15.75
8370.	Dr. J. A. Leduc, — sewer obstructed ..	81.45
8461.	Zarbatony Bros., — goods damaged ..	22.14

11.—Submitted a letter from Mr. Aristide Giroux, stating that he invented an apparatus to diminish the quantity of coal required at one of the pumping stations of the Water Department.

Referred to the Engineer in Chief with instructions to report.

12.—(18012) Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council held on the 9th February 1914, anent the roll made for the payment of the cost of certain annual expropriations, Mont Royal avenue.

Referred to the Engineer in Chief for a report.